

Saluda



Ayuntamiento de
Motilla del Palancar



Ayuntamiento
de Iniesta

Como representantes de las poblaciones de salida y llegada del IV Rallye Manchuela, damos nuestra bienvenida a los participantes en este evento, así como un saludo general a todos los que, de una u otra manera, estarán presentes por nuestra tierra en estas vísperas de vendimia.

Esperamos que este acontecimiento, aparte de lo que tiene de competición, sirva para estrechar lazos y relaciones entre personas, y contribuya a la promoción de nuestra comarca: La Manchuela.

Agradecemos a los colaboradores su contribución para que esta prueba sea una realidad, y animamos a Montes de Cuenca a continuar organizando futuras ediciones.

Con nuestros saludos cordiales.

Jose María Toledo Díaz,
alcalde de Motilla del Palancar.

Juan Vicente Casas Casas,
alcalde de Iniesta.